



CHRISTIE'S  
INTERNATIONAL REAL ESTATE

7 Pièces

11972 m<sup>2</sup>

Réf. MZIST1723

6 950 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez cette magnifique villa de prestige idéalement située à La Croix Valmer, nichée sur les collines, bénéficiant d'une sublime vue mer exceptionnelle depuis sa grande piscine surplombant la vue. Un magnifique jardin luxuriant d'environ 10000m2 vous offrira un cadre de vie idyllique et paisible. La superficie habitable de 400 m2 se répartit sur deux niveaux et comprend plusieurs terrasses aménagées et ensoleillées. L'intérieur de la villa est frais et lumineux. Avec ses 4 chambres, dont une chambre de maître avec sa salle de bain, vous pourrez accueillir votre famille ou vos amis en toute ...

Discover this magnificent prestige villa ideally located in La Croix Valmer, nestling in the hills, enjoying a sublime sea view from its large pool overlooking the view. A magnificent lush garden of around 10000m2 provides an idyllic and peaceful setting. The 400 m2 of living space is set in its sublime gardens.. carefully considered.. beautiful maintained.. the umbrella of pine trees are particularly of note. The interior of the villa is serene and elegant.. . With its 4-6 bedrooms, including a master bedroom with en suite bathroom, you'll be able to welcome your family or friends in total ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA**

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

